

ANTIBES

Remise de charte

10 Novembre

1984



Michel BARGUES
Président N°1

Jean BEAUCHER
du Club du HAVRE - n°3

DOCUMENT A RETOURNER
IMPÉRATIVEMENT A L'ARCHIVISTE

CLUB 41



FRANÇAIS

— PANORAMA —

24 JANVIER 1985

BULLETIN D'INFORMATION BIMESTRIEL

N° 63'

Bonne et heureuse année

Lorsque tu recevras «Panorama» et mes vœux, l'année 85 sera déjà largement commencée, mais permets à ton Président National et malgré ce léger retard de te souhaiter à toi et à tous ceux qui te sont chers, une excellente année 1985.

L'acquisition du bonheur, la conservation de la santé, le maintien de la paix, la prospérité de nos affaires et du Club 41 Français sont, certes des vœux traditionnels mais je les forme de tout cœur pour chacun d'entre nous.

Je souhaite que tous les efforts de chacun pour l'épanouissement de notre Club 41 Français aboutissent pour lui permettre d'être un grand Club auquel nous sommes et devons être fiers d'appartenir.

Je souhaite aussi à chaque 41 Français que 1985 soit, malgré la grisaille et les soucis de la vie quotidienne, malgré les difficultés et les tracasseries, une grande et excellente année qui verra tous ses projets s'accomplir à sa plus grande satisfaction.

Bonne année à tous
Sincères amitiés.

Michel BARGUES
Président National



ASSEMBLEE NATIONALE



LA ROCHELLE 21.22.23 JUIN 85

Puissent les maillons de l'amitié ne jamais se rouiller



Antibes-Juan-les-Pins

Naissance d'un nouveau club 41



La traditionnelle remise de charte par M. Jean-Claude Herrmann à M. Alain Bailleul.
(Photo Maurice Bernaudon)

Un nouveau Club 41 français vient de recevoir sa charte : celui d'Antibes qui portera le n° 130.

Les clubs en France sont trop souvent regardés avec méfiance, parfois même critiqués par des gens qui en ignorent les finalités. Le Club 41 est un organisme international implanté en France, en Grande-Bretagne, en Allemagne, en Belgique, Suisse, Nouvelle-Zélande. Son rayonnement est assuré par mille deux cents clubs dont cent trente en France, soit plus de 27.000 membres dont 2.300 dans le pays.

Le Club 41 offre aux anciens membres de la Table ronde française et à leurs amis de plus de quarante ans, les moyens de maintenir et de développer entre eux d'une façon vivante, les liens d'amitié qui les unissent.

Le Club 41 est en effet une association dont le but essentiel est l'amitié entre des gens qui se connaissent depuis longtemps. Ils ont été choisis non en fonction de critères de réussite sociale ou professionnelle, mais en raison de leur valeur propre. On y rencontre des hommes de professions très différentes qui s'efforcent de promouvoir les plus hautes valeurs morales, professionnelles et civiques. Ils travaillent pour favoriser la compréhension et la paix internationale par l'amitié, la tolérance et la solidarité.

S'il fallait définir l'esprit qui anime ce club, on pourrait dire que c'est un esprit ouvert à tous les problèmes humains sociaux, à toutes les solutions généreuses ou sévères, cartésiennes ou sentimentales. Dans le monde d'aujourd'hui, un esprit ouvert à toutes les misères

morales et matérielles est rare, donc louable. Les membres du club se réclament d'un libéralisme de bon aloi, fondé sur une compréhension des problèmes des autres, une recherche d'un idéal, une étude objective des idées, des sentiments, des difficultés des autres.

Dans ce club, on n'impose aucune action de service, mais on y conseille une action civique culturelle et sociale, laissée à la libre initiative des clubs locaux. Comme le rappelait l'un des membres, il est bon d'avoir des objectifs communs, de regarder ensemble dans la même direction et d'avoir une âme de bâtisseur.

L'amitié, c'est en effet, le sentiment qu'on éprouve lorsqu'avec des amis, on a réalisé ensemble quelque chose de difficile au service d'autrui.

La cérémonie de remise de charte était présidée par le président de région Henry Donet, en présence du président national Michel Bargues et du secrétaire national Yves Tourny. La charte a été remise à Alain Bailleul, président du nouveau club, par le président du club de Grasse, club parrain, Jean-Claude Herrmann.

De nombreux clubs de la région avaient tenu à participer à la cérémonie : Aix, Grasse, Cavaillon, Marseille, Monaco, Nice, Saint-Raphaël, Toulon, ainsi que des clubs plus éloignés comme Le Havre...

On notait également la présence de M. Hassedine Ben Moussa, past-président du Club 41 de Rabat, ainsi que des représentants des clubs Table ronde de la région.

Une soirée de gala au restaurant « Magali » à Vence, clôturait cette belle fête de l'amitié.